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1. Ouverture de I'assemblee publique

^SSEL^

Numero de la resolution 2020-07

Propose par: Rene Lafleche
Appuye par: Francyn Leblanc

2. Declaration de conflits d'interets

Qu'il soit resolu que la presente assemblee
soit ouverte a 19 h .

s/o
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Modifications et adoption de I'ODJ

Ado tion de I'ordre du "our

Nous suivrons I'ODJ tel quel

Accueil, presentation des membres du
CA et du personnel

Bienvenue a Martial Levac representant du
CSDCEO, M. Frangois Bazinet ainsi qu'a
I'adjoint de L'ESCC M. Maxime Normand

Presentation des membres du CA

Numero de la resolution 2020-08

Propose par: Guillaume Racine
Appuye par: Huguette Boulerice

Qu'il soit resolu que I'ordre du jour soit
accepte, incluant les modifications
apportees seance tenante, Ie cas echeant.

5. Survol de 2019

5. 1 Les remiers mois de 'anvier a mai
resentes ar la residente
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5. 2 Ra ort de la Directrice
mai a decembre 2019

enerale de

La DG remercie I'equipe. Elle y a vecu
une courbe d'apprentissage. Elle avait
travaille au CSDCEO dans Ie passe, ce
qui a facilite son integration et elle
remercie egalement les representants
presents. La Directrice generate se
veut a I'ecoute des clients, clientes
pour continuer de developper des liens
avec les gens de la communaute.
La DG se concentre actuellement sur
Ie developpement de la collection,
c'est une passion pour elle. Elle
s'affaire a bien depenser I'argent de la
bibliotheque, de preference en
Ontario. La librairie Le coin du livre
est un des fournisseurs principal.
Maker Space : On va developper ce
concept grace a I'achat des Duplos,
Legos, casse-tetes...
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Le Club de lecture : Offrir a 3 reprises
au lieu de 2 fois.
Elle a ete inspiree par sa visite a
I'ouverture du Maker Space de la
bibliotheque de Finch (imprimante 3D,
cricket...)
Elle fait part de I'introduction du Sac a
dos avec un theme (A ce temps-ci
c'est Ie theme de I'hiver).
Elle signale I'installation des affiches
routieres dans les rues du village et de
celle a I'entree de la bibliotheque pour
Indiquer clairement que nous sommes
ouverts et a I'interieur pour bien
circuler dans la bibliotheque,
Elle a regu I'invitation de I'EECC pour
Ie spectacle de Noel donne par les
eleves des classes speciales.
La Directrice generate dit adorer son
travail.



Conseil d'administration de la bibliotheque publique de Casselman

5. 3 Ra
2019

:ier de 2018 et a er u de

La firme comptable n/a pas encore
effectue celui de 2019, done nous nous
en tenons a 2018 avec survol des
chiffres connus de 2019.
La bibliotheque demeure gratuite et
accessible a tous, y compris aux
personnes a mobilite reduite.
On offre Ie Service de telecopie, un
coin detente, des bibliotheques de rue,
la vente de livres usages sur Ie site
web, les Sacs a dos de lecture, des
cartes privileges pour les musees de
l/est ontarien. Ie Maker Space en
developpement...

5. 4 Ra ort d'activites realiseees en 2019

Les activites de 2019 ont ete
enumerees mois par mois.
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6. Projections en 2020 et nouvelles
affaires
6. 1 Bud etofficiel de 2020

Une presentation des previsions
budgetaires pour 2020 a I'aide des
tableaux a ete expliquee par la DG, y
compris :
Nous avons pris en consideration de
I'ajustement des couts.
La subvention provinciale obtenue en
2019 mais incertaine pour 2020 en
raison des coupures de la province.
Les participants ont pris quelques
minutes pour visiter la galerie des
oeuvres d'art (espace mural mis a la
disposition des artistes locaux)
mettant en vedette pour cette periode,
I'artiste Yolande Brunet (Racine) de
Casselman.
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6. 2 Mise a "our des echan es avec Ie
CSDCEO

La Directrice generate revolt
regulierement la facture pour
I'entretien menager.
Elle est en pourparler au sujet des
permissions pour Ie mur, Ie filtre pour
la vitrine et signale qu'il est necessaire
a la bibliotheque de s'asseoir a la table
pour negocier Ie partenariat. La seule
rencontre formelle sur I'entente entre
Ie CSDCEO et Casselman qui ait eu
lieu est celle avec la municipalite.

6. 3 Plan d'activites
en cours

ro osees our I'annee

Un tableau des activites de la
bibliotheque pour 2020 est mis en
place pour chaque trimestre environ.
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6.4 Autres ro'ets en 2020

La Directrice generate enumere certaines
activites prevues durant I'annee qui vient.

7. Periode de questions ouverte au public

7J.

Frangois Bazinet (president du
CSDCEO) s'interroge a savoir si nous
avons encore des frais a debourser ou
non, vu I'absence de mention a cet
effet dans les previsions budgetaires
presentees. La presidente explique
que Le CSDCEO n'a pas envoye de
facture a la bibliotheque depuis deux
ans; elle precise que c/est la raison de
la demande de la bibliotheque faite au
Conseil scolaire par I'entremise du
Conseil municipal dans Ie but eventuel
de recevoir soit une facture, soit une
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lettre de quittance - ce qui facilitera
les prochaines verifications
comptables.
Martial Levac (Conseiller scolaire pour
la region de Casselman) s'est dit fier
de voir beaucoup de gens fouiner dans
les bibliotheques de rues. La
Directrice generate a specifie qu'il y en
a 12 dispersees dans Ie village. Les
gens prennent des livres et en
remettent. II y a tres peu de
vandalisme. On veut donner Ie gout
de la lecture et il n'y a aucun controle
dans les bibliotheques de rues. Nous
aurons de I'entretien a faire I'an
prochain. Nous avons des benevoles
qui surveillent et effectuent la rotation
des livres.
M. Bazinet a demande d'ou s'etait-on
inspire pour realiser la nouvelle grille
salariale de la bibliotheque et si
I'equite salariale avait ete prise en
consideration. La presidente a explique
qu'on avait compare a plusieurs autres
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grilles en vigueur dans les autres
bibliotheques de la region. La
representante du Conseil municipal au
CA a precise que Ie conseil municipal a
accepte Ie tout tel que presente.
Maxime Normand (Directeur adjoint a
I'ESCC) propose d'avoir recours a
Facebook pour cibler la publicite de la
bibliotheque a petits frais afin
d'annoncer les activites. La Directrice
generate s'engage a en discuter plus
longuement dans un avenir prochain.

8. Tour de table

8. 1 Chacun est invite a donner ses
im ressions et commentaires

Commentaire de M. Levac qui a connu
la bibliotheque depuis longtemps pour
y avoir siege lui-meme au Conseil
d'administration : II remercie de
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I'invitation et a felicite Ie CA d'avoir
assiste a un excellent tour d'horizon. II
considere la bibliotheque comme un
service de lecture, une force collective.
II veut feliciter les membres du CA
pour leur disponibilite et leur
engagement, et la municipalite pour
tous les efforts et Ie beau travail. M.
Levac a participe au projet de la
bibliotheque dans Ie local actuel, alors
qy'il travaillait au ministere de
I'Education. II souligne la modernite
de I'endroit et indique que nous avons
un bel edifice. II nous rappelle les
quatre derniers endroits ou la
bibliotheque a ete localisee, alors qu'il
etait implique soit comme membre du
CA, soit dans Ie domaine de
I'Education, soit au Conseil municipal.
M. Bazinet a declare : 3e suis touche
par cette invitation. II represente cinq
comtes au Conseil scolaire. Toujours Ie
meme defi dans un partenariat : Le
juste equilibre demeure un objectif
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constant a atteindre.
M. Normand a indique : Je comprends
mieux la realite des bibliotheques et
du volet municipal.
La presidente a accueilli les
commentaires du public : Mere! de
vous interesser a ce que nous faisons.
C'est plaisant de savoir que des
membres de la communaute,
s'interessent a notre bibliotheque et
prennent Ie temps de se deplacer pour
en connaTtre davantage.
La representante du Conseil municipal
au CA Francyn LeBlanc a explique : Le
comite de la bibliotheque n'a pas
toujours ete aussi respecte. Voir
I'importance de la culture pour notre
municipalite. J/en suis extremement
fiere!
L'administrateur Jeremie Lavergne a
exprime : Je suis fier de faire partie
de ce comite et j'apprends
enormement.
L'administratrice Huguette Boulerice :
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Meme si on dit toujours de laisser
derriere nous Ie passe, c'etait une
occasion de faire Ie point, merci de la
synthese. Nous vivons une tres belle
annee!

La secretaire Josee Castonguay a
remercie chaleureusement I'auditoire
de I'interet manifeste par les
participants a I'assemblee.
Le tresorier Rene Lafleche a reconnu
que 2019 avait ete une belle annee
d'apprentissage.
Le vice-president Guillaume Racine
s'est exprime ainsi : Merci d'avoir pris
Ie temps d'etre la. C'est vraiment une
belle rencontre. II s'en est passe
beaucoup en peu de temps. Merci a la
municipalite. Bravo Lynne pour la belle
presentation!
La DG Lynne Lafleche a partage : Q.a
devient une famille ce qui est tres
important. Je suis la seule payee pour
35 heures par semaine alors que les
autres sont payees pour 9 heures par
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semaine. Nous sommes ouverts 27
heures. Je respecte beaucoup
I'equipe. Je suis a I'ecoute afin qu'on
presente les meilleures activites.
La presidente Monique Castonguay a
conclu : Je suis agreablement surprise
de la belle visite. Qa permet un bel
echange. Le conseil du CA est une
tres belle equipe. Les idees evoluent
et les projets sont nombreux. II y a de
collaboration dans I'equipe.

8.2 Conclusion
C'est ce qui termine notre rencontre pour
aujourd'hui.

10. Ajournement et prochaine assemblee
La prochaine assemblee aura lieu Ie

-^ 10 fevrier 2020 a 18 h 30.

Numero de la resolution 2020-09

Propose par: Huguette Boulerice
Appuye par: Francyn Leblanc

Qu'il soit resolu que la presente assemblee



c
(U
E
Q;
(fl
w

(U
0
w
.o
w
3

0-

J3
3
Q.
u
3

0-
^
£
+rf
b
.^

^

A

TO

v
.o
c
0

..M

+rf

2
+d
(fl

. ^n

c
.-I

E
.o
ro

hi

.D

r-s
n

0

rsl
'(U
^
^
c
l_

3
0

.^

§

w
w
c
0
0




